

## El técnico Jorge Almirón pidió asegurar la continuidad de Marcos Bolados

Ayer, por fin, Colo Colo se tomó la fotografía oficial con la camiseta nueva, postergada desde la semana pasada por el conflicto por los premios.

Marcos Bolados participó de la ceremonia, pero no tomó el avión a La Serena, porque aún no llega a un acuerdo económico para la renovación de contrato. “La dirigencia está dividida, no todos se convencen de aumentarle el sueldo”, confesaron.

Más allá de las diferencias en ByN, el antofagastino es clave para Almirón. El DT lo necesita en su equipo y ha insistido en que debe continuar.

Los otros objetivos del estratega son ofensivos: Salomón Rodríguez (Godoy Cruz) y Sebastián Villa (Independiente de Rivadavia) son los grandes objetivos, con los que se cerraría el mercado de fichajes.

Los albos estarán hasta el 8 de enero en la Región de Coquimbo. Un día después disputarán un partido amistoso ante Santiago Wanderers y el 10 viajan a Uruguay, donde disputarán dos partidos amistosos: el 12 ante Peñarol y el 15 ante



COLO COLO

*Almirón en el aeropuerto de Santiago ayer, antes de tomar el vuelo a La Serena.*

el Huracán de los chilenos Williams Alarcón y Rodrigo Echeverría.

Claudio Aquino, el gran refuerzo de la temporada, se incorporará en las próximas horas a los ejercicios físicos. “Está en período de vacaciones, y además dijo que tenía que finiquitar varios temas con Vélez Sarsfield”, confidenciaron en el Monumental.